

# CÓMO SE COMUNICAN LOS EXTRATERRESTRES: MUONES (ANÉEKA DE TEMMER - TAYGETA - PLEYADES)

Published 13 July 2020 by Agencia Cósmica, Gosia

Dale: Solo quería darme cuenta de cómo evitamos usar transmisiones de radio arcaicas y cómo nos comunicamos realmente. Rayos cósmicos, o muones, etc. Anéeka: Sí, pero hay un truco principal aquí. El Lepton Muon Neutrino, (el nombre humano más cercano para la partícula, o la frecuencia energética mejor dicho) es solo la herramienta para causar un efecto en un campo en el éter... y es el campo en el éter el que transporta la transmisión codificada. Es como usar bolitas, piedritas, que disparas al agua para hacer olas.

Los neutrinos son estas piedritas... la ola en el agua es lo que lleva el código. Y esa onda son armónicos de una frecuencia. Los armónicos específicos están codificados matemáticamente, una computadora los transmite y otra los decodifica. El verdadero medio de transmisión no es Neutrino. Es gravedad.

Como podemos controlar la gravedad, también podemos usarla para transmitir pulsos de gravedad a cualquier dirección o a todas las direcciones, como las olas en un estanque. No, neutrino no va más rápido que la luz, solo está causando fluctuaciones de gravedad a una escala de microenergía. La gravedad es escalar y es una onda en el éter. Entonces no conoce distancias. Tampoco disminuye en potencia, se difunde con el tiempo o con la distancia.

Y como puedes jugar con su frecuencia incorporada, puedes escucharla aislada incluso en medio del caos de múltiples fuentes de gravedad.

Entonces disparas y haces vibrar al neutrino para causar ondas de gravedad... luego esas "viajarán" a través del éter y llegarán al receptor donde nuevamente vibrará el neutrino para que los sensores puedan recogerlas. Y decodificar el mensaje. Esto nos permite hablar en tiempo real con personas en casa, en directo, sin demoras.

Dale: Oh, está bien, lo entiendo. ¿Y eso de alguna manera usa la idea 3D de partículas enredadas para lograr una transmisión instantánea, o simplemente controlando la onda de gravedad dentro del éter?

Anéeka: Primero debes enredar las partículas... puedes hacer eso y codificarlas también. El enredo también ocurre en el lado del éter. Pero usar neutrino es más rápido, más preciso y más fácil de lograr. El truco aquí para los humanos es poder atrapar y usar, manipular neutrinos, y eso no es fácil con la tecnología humana como lo es ahora.

Dale: Claro que no.

Anéeka: Capturamos y manipulamos a Neutrino usando la gravedad nuevamente.

Dale: Eso es genial, hermana, gracias por esa explicación ampliada.

Anéeka: De nada. Esta es la forma en que las civilizaciones interestelares avanzadas 5D se comunican entre sí. La radio y las microondas son... simplemente arcaicas y tontas.

Dale: Tiene sentido para mí. De lo contrario, nunca podríais comunicarse. Las ondas de radio, si, puro absurdo.

Anéeka: Por supuesto no he entrado en más aspectos técnicos de esto, pero puedo. Ya nadie usa la radio. Todo es gravedad. El problema en la Tierra es que no reconocen el éter. Por lo tanto, se limitan al lado "material". Y usando solo el lado del material no se puede viajar más rápido que la luz, y tampoco se puede transmitir nada más rápido que la luz. No se puede lograr sin manipulación de la gravedad. Y en este caso manipulación de microgravedad. Tienes manipulación de la gravedad en una macroescala, con los motores de cancelación de gravedad de la nave y la gravedad artificial para los interiores, etc... pero esto aquí es manipulación de

gravedad a microescala.

Dale: La onda de gravedad siempre está presente en el Eter, por lo que solo tocas un extremo de la onda donde sea que estés e instantáneamente llegas al otro extremo o lugar al que quieres ir.

Anéeka: Pequeñas ráfagas de gravedad codificadas. Si estás escuchando la frecuencia correcta, puedes escuchar la transmisión donde quiera que estés. No importa cuál "lejos" pueda estar del transmisor. Esta es una tecnología supra-luminal aplicada a la transmisión de información.

Dale: Al igual que el código Morse, pero mucho más sofisticado.

Anéeka: Mucho más. Podríamos transmitir códigos digitales de 1 y 0. Y funcionaría. Pero usamos un código holográfico que abarca fórmulas matemáticas dentro de no solo 1's y 0's. Lo que significa que transmitimos todo a la vez todos los códigos que pueden funcionar o son los mejores para transmitir la información, por eso se llama "holográfico" porque incluye todos los códigos a la vez. Ahora, como se puede esperar, la frecuencia de la gravedad codificada es tan alta que puede contener miles de millones y miles de millones de terabytes por segundo.

Dale: ¿Entonces podrías aplicar en términos humanos amplitud o modulación de frecuencia también?

Anéeka: Creo que se podría usar esos términos. Pero sería en una microescala ya que la frecuencia es muy alta, por lo que cada muesca de "modulación" que usas contiene micro segmentos cargados con miles de millones de terabytes. Por lo tanto, sería aconsejable utilizar nuevos términos. Además la modulación suena como radio.

Dale: Sí, así es... pero solo tratando de comprender el alcance de la manipulación de la onda portadora de gravedad.

Anéeka: Puedo cargar todo el contenido del internet humano desde esta nave a Taygeta y enviarlo en una sola ráfaga de información. Es tan denso, tan lleno de información. Está en una muy, muy ultra alta frecuencia de onda portadora de gravedad... pero la fuerza es muy intensa.

Dale: ¡WOW! Y, por supuesto, incluso los llamados ordenadores cuánticos humanos no podían comprender esta tecnología.

Anéeka: Esos son una broma. Un experimento escolar, no más. Perdón.

Dale: Entiendo y estoy de acuerdo. Pero entonces esperarías eso, hermana, con 800 mil años de avance que teneis.

Anéeka: Ahora combina esta gravedad codificada de comunicación usando neutrino, con computadoras holográficas que usan millones de aceleradores de nanopartículas. Y los transmisores de neutrinos también son una compleja matriz de aceleradores de partículas. Esta tecnología es alta incluso aquí. La matriz utiliza explosiones de neutrinos de bi- productos.

¿Conoces armas BB?

Dale: Sí.

Anéeka: ¿Los que disparan bolitas de plástico de calibre 5.56?

Dale: La mía dispara plomo pero sí.

Anéeka: Ese es tu acelerador de partículas, luego los disparas al agua con intervalos específicos. Luego, al otro lado del estanque, tienes una serie de "flotadores" que descifran las olas y las crestas en el agua, y envían el patrón a una computadora para decodificarlo. Los 5.56 cal del BB son el neutrino. Son los que causan una perturbación en el campo de gravedad del éter. Los "disparamos" en el campo y causan un efecto. Lepton Muon Neutrino "baila" dentro y fuera del éter. La mitad en este mundo, la mitad en el otro.

El problema que enfrentamos constantemente aquí es la semántica. Podemos llamar a las cosas con el mismo nombre, pero muchas veces queremos decir cosas diferentes. Entonces, Lepton Muon Neutrino es el mejor término que tenemos para describir esto.

Otro es Positron, o positrónico. Puede significar cosas diferentes para los humanos y para nosotros, ya que un positrón o un protón es muy 3D y nosotros estamos hablando de un conjunto muy alto de frecuencias escalares 5D 9D, 8D a 1D, y partículas que también se comportan como una onda y como una partícula al mismo tiempo.

Por lo tanto, la luz puede ser un término mejor, pero si usamos tormentas de luz en lugar de tormentas positrónicas, pensarás que estamos hablando de luz visible, como cegar a todos, y este no es el caso, así que no llego a las palabras correctas aquí.

No se puede encontrar una partícula como un granulado BB 5.56, pero es una forma de describirlo. Es solo una partícula cuando se la ve u observa, física básica de 1909. En todas las demás circunstancias, no es más que energía potencial. Así que utilicé las bolitas, piedritas de arma BB para describir la codificación de un campo, como el agua, con un código matemáticamente predecible o legible.

Pero podemos decir que disparamos ondas de energía que causan una perturbación en el lado del éter y esa perturbación puede codificarse con información para ser transmitida y utilizada.

Tengo la sensación de que se cree que Neutrino transmite el mensaje. Esta sería una explicación demasiado simplista de todo el sistema. Se basa en Neutrino, pero los medios reales aquí son la gravedad. Muon es un "sabor" de Neutrino. Sabor es un término humano en física. Como en una calidad o variante de una partícula.

Debemos ver que la Tecnología Humana y la tecnología Taygeteana son tan diferentes que casi no hay nada en común que podamos usar como referencia cruda, por lo que es difícil describir cómo funcionan algunas cosas.

Anéeka: Se dice que las transmisiones de las razas ET de 5D no usan radiofrecuencias, pues son lentas y peligrosas. Es la verdad. Nadie usa eso. Se dice que se usan Muones codificados de la banda de Lepton Muon Neutrino ya que éstos están o existen al borde entre lo material y lo no material. Como entre tejidos con el astral, brincando de un lado a otro.

En si no es como en las frecuencias de radio o de microondas que es la misma onda que se va expandiendo hasta llegar a un receptor sintonizado a la frecuencia correcta y el aparato, estéreo, lo traduce a sonidos. En si es un error pensar que el Moun o el Neutrino es quien hace el trabajo de "ir" hasta el destino a dar el mensaje.

Realmente ésta tecnología usa el Muon o en Neutrino como un precursor o impulsor para crear un pulso gravitatorio que es el que hace el trabajo. Entonces el Neutrino causa un impulso gravitatorio codificado, que "viaja" al destino. Gravedad codificada. Como la gravedad es de altísima frecuencia, trasciende las densidades y está fuera del tiempo. Usa el principio de no localidad también. Es decir que lo que transmite la gravedad codificada se puede detectar en prácticamente cualquier lugar del Universo sin perder fuerza de señal. No hay solo una tecnología que hace esto, sino varias tecnologías. La primera usa aceleradores de partículas con control de frecuencias para manifestar el Neutrino del "sabor" correcto. Sabor es el termino en la Física terrestre para nombrar los tipos de partículas de la clase de alta energía como el Neutrino.

Entonces el acelerador de partículas emite al Neutrino y el pulso de la emisión da el código a interpretar como una señal leíble. (Simplificando las señales para que se comprenda ya que son muy complejas, no como unos y ceros, señales binarias.) El acelerador está sujeto a un sistema que controla las frecuencias o armónicos de la frecuencia internos para poder emitir una partícula exactamente como es deseada. Esto lo controla el ordenador y funciona de manera similar que el materializar objetos imprimiendolos con el rayo tractor. Solo que en pequeño usando nano-aceleradores de partículas del tamaño de un microchip pequeño, de unos .5 milímetros de largo aunque varían en tamaño.

Emisión codificada confidencial entre emisor y destino.

El acelerador disparará el Neutrino que a su vez por el simple hecho de que ha sido formado causa una pequeña alteración gravitatoria que es la que realmente se usa. Esto porque toda concentración de energía con o sin masa es causada por la presencia de gravedad localizada. Esto se pasa a un portal muy pequeño generado por el mismo aparato que tiene una frecuencia específica conocida tanto por el emisor como el receptor y esa frecuencia del portal es confidencial.

Entonces la codificación de Neutrino no sale del aparato y se pasa por portal a donde sea que esté el destino. Creando un circuito cerrado in-detectable.

En el caso de las emisiones de banda ancha o para todos, se mandan destellos de Neutrino que a su vez causan alteraciones gravitatorias específicas a ellos, pero esta vez en las longitudes de frecuencias conocidas como publicas. Se mandan con gran energía (Eso es variable). Y es la alteración de gravedad a frecuencia específica la que viaja y es detectada por los aparatos en otras naves o planetas. Que si tienen la capacidad de sintonización, podrán leer el mensaje.

En si se puede también usar un portal anexado al generador de Muones, para crear anchos de banda específicos y no transmitir en todas direcciones creando filtros o cantidades limitadas de receptores.

El uso de nano-portales anexados a los impulsores, generadores de Neutrino, se usa mucho en naves, porque a baja energía puede transmitir a grandes distancias sin que sea de amplio espectro la señal.

El punto más complejo del sistema no es el portal, que es fácil, solo imponer un túnel de alta energía con magnetismo de frecuencia controlada por ordenador por donde pasa la emisión de Muones. El punto más complejo es el generador de Muones mismo.

Dispara una partícula madre, en blanco con la misma frecuencia base, y los impulsores magnéticos de alta energía del acelerador cambian su frecuencia o "sabor" usando el principio de frecuencia dominante. El uso de nano-tecnología aquí es constante con la aplicación o el uso de super materiales polimorfos que se auto reparan al sufrir daños por altas temperaturas de operación, y de cables de oro cristalino superconductor.

A pesar de que el oro cristalino es superconductor a temperatura ambiente, el sistema de transmisión de Muones se mantiene a temperaturas muy por debajo de cero, cercanas al  $-273^{\circ}\text{C}$  o cero absoluto.

Podría expandir en cualquier dirección si fuera necesario. Pero creo que eso ya es un video.

Robert: Si. Claro. Muchisimas gracias. Tengo algunas preguntas. Estamos hablando de Muones y Neutrinos... que serian exactamente y que diferencias tienen? Creo que has dicho algo de particulas energeticas.

Anéeka: El Neutrino tiene muchos sabores, como los Muones o los Quark. Es decir el Neutrino es más genérico que un Muon que tiene una frecuencia más específica.

Neutrinos:

- Muones
- Quarks
- Tau
- Electron

Robert: Gracias. Ya veo que crear una maquina de estas es complicado. Y esta tecnologia... esta en la Tierra?

Anéeka: Si, en parte, la tienen los Rusos y los Americanos. En parte porque como en todo hay varios grados de desarrollo de refinamiento de esta tecnología, y variantes.

Robert: Y quien les ha pasado este conocimiento?

Anéeka: No comprendo.

Robert: De donde han sacado ese conocimiento? Retro ingenieria de naves

derrribadas o razas extraterrestres?

Anéeka: Es muy difícil que puedan pasar del simple descifrado de materiales.

Robert: Entonces los Rusos y Los EEUU saben que el SETI es un fraude o la tapadera de algo?

Anéeka: Si. Es para que se diga que hacen algo por detectar a los extraterrestres.

Robert: Y que puede ocultar el SETI? Desvio de dinero?

Anéeka: Ni eso, es muy pobre el SETI. Es patético. El SETI es probablemente el programa más patético que he visto. A ver. ¿Quién osa usar radio cuando tienes gravedad codificada? No son Neutrinos, eso se usa para causar la gravedad que es la que hace el trabajo.

Robert: Y los Rusos y EEUU escuchan a los ETs?

Anéeka: Si, con eso hablan con los Extraterrestres.

Robert: Pero no entienden nada, imagino de lo que escuchan?

Anéeka: Si, entienden porque los extraterrestres hablan bien el Inglés y el Ruso.

Robert: Wow. Que emocionante. Ahora mismo soy de los pocos humanos que habla con una ET.

Anéeka: Yo creo que si sientas en un autobús común a todos los que hablan directamente con extraterrestres, aun quedarían asientos vacíos.